

# le Méridional

## ESPACE ASSOCIATIONS

### L'écologie: une vie au quotidien

**Pour l'association Ecologie-Plus l'important est de rassembler des scientifiques et d'éduquer le public, essentiellement en agissant auprès des enfants**

Lundi 29 Avril 1991 - 5

le Méridional

L'écologie... vaste programme. Aujourd'hui, les hommes politiques utilisent ce mot à toutes les sauces, au point qu'il finirait même par en perdre sa saveur. Qu'ils soient de droite ou de gauche, ils ont tous pris le train en marche.

La raison en est simple: le monde a pris conscience des dangers qu'encourent la planète.

L'homme est en train de scier la branche sur laquelle il est assis.

Certains, et ils sont de plus en plus nombreux, tirent la sonnette d'alarme.

D'ailleurs, aujourd'hui, toutes les statistiques démontrent que les Français découvrent et aiment davantage l'écologie.

#### Travailler avec tous

Ainsi en France, comme dans de nombreuses autres villes du monde, on voit éclore de plus en plus d'associations.

A Marseille, par exemple, "Ecologie-Plus" qui mène des

actions aussi multiples que diverses, rassemble et développe les objectifs écologiques avec certains principes de base.

Victor Hugo Espinosa s'en explique: *"d'abord notre association est prête à dialoguer et à travailler avec toute personne ou groupe désireux de sauver la terre, de faire avancer les idées et modifier les comportements."*

*"Elle veille également à conserver de bonnes relations avec le tissu associatif en jouant sur la complémentarité*

*et non sur la concurrence."*

#### Les enfants d'abord

Parmi les activités, l'association propose des sorties, des journées de l'environnement.

Les enfants sont sensibilisés au sujet, par des questionnaires, des jeux etc...

Les adultes aussi participent activement à ces séances "d'épuration".

Ecologie-Plus s'associe, par ailleurs, à tous les grands mouvements en faveur de

l'écologie dans le monde.

Mais au delà de ces journées exceptionnelles, un travail quotidien est effectué.

Chaque membre de l'association peut ainsi apprendre, travailler et agir dans un éventail de projets très divers.

Chacun des participants apportant ses propres qualités, ses propres expériences, ses propres appréciations sur tel ou tel dossier.

*"Nous avons la farouche vo-*

*lonté de nous ouvrir sur le monde extérieur",* finit par dire Victor Hugo Espinosa, *et c'est peut-être cela notre véritable force."*

M.C.

Pour tous renseignements:  
Ecologie-Plus, 93 la Canebière  
13001 Marseille. Tél:  
91.08.39.49.